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Le festival Hip Opsession a lieu  

du 7 avril au 18 mai 2025 à : 

• Nantes, 

• La Chapelle-sur-Erdre,  

• Rezé, 

• Orvault. 

C’est un festival de culture hip hop. 

 

De jeunes américains inventent le hip hop en 1970. 

Ces jeunes vivent dans des quartiers pauvres. 

Ils s’expriment par la musique, la danse et le dessin. 

Ils racontent les difficultés de leur vie : 

● le racisme, 

● la pauvreté, 

● la violence. 

 
En 2025 le festival fête ses 20 ans.  

Cette année il y aura : 

• des spectacles de danse, 

• des Battles de danse, 

• des concerts,  

• des conférences, 

• des diffusions de films. 
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Pendant le festival vous pouvez participer à des ateliers, 

et pratiquer les disciplines du hip hop : 

• le Beatbox, 

• la danse, 

• le graffiti, 

• le rap. 

Les ateliers sont un moment de partage entre les artistes et le public. 

 
Venez fêter avec nous les 20 ans du Festival HIP OPSESSION ! 

 

Un battle est à la fois un spectacle et une compétition. 

Le public est assis en rond laissant un espace au milieu. 

Les danseurs dansent à tour de rôle au milieu. 

Leur danse est notée par un jury. 

Le jury décide à la fin qui est le meilleur danseur. 



4 
 

IMPORTANT À SAVOIR 
 
 

Pendant les concerts et les compétitions de danse,  

il peut y avoir beaucoup de spectateurs. 

 

 

Le son peut être fort, 
des bouchons d'oreilles sont distribués. 

 

 

Quelques salles sont un peu sombres. 

 

Les compétitions de danse seront dans la salle du Lieu Unique à Nantes. 

Il y aura des fouilles à l'entrée. 

 

Des agents de sécurité regarderont dans vos sacs,  

et passeront leurs mains sur vos bras, vos jambes et sur votre dos.  

 

Les objets dangereux sont interdits comme : 

• des couteaux,  

• des ciseaux. 

 

Les valises et les très gros sacs sont interdits. 
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Tout le programme du festival est sur le site internet 

www.hipopsession.com 
 

 

HIP OPSESSION est un festival solidaire et ouvert à tous. 

Des bénévoles sont présents à l'accueil et dans les salles, 

pour vous accompagner si vous êtes une personne en situation de handicap. 

 
 
Les spectacles sont accessibles à toutes les personnes. 
 
 

Des places sont réservées proches de la scène, 

si vous êtes une personne en situation de handicap. 

 

Des bénévoles peuvent vous guider, 
si vous êtes une personne malvoyante ou non-voyante.  

Ainsi vous pourrez savoir ce qu’il se passe sur scène. 

 

Certains spectacles sont audiodécrits. 

C’est-à-dire que des personnes vous expliquent le spectacle en parlant. 

 

Pour le Battle de danse, 

un interprète en langue des signes traduit les discours, 

tout en étant est filmé pour être vu sur des grands écrans. 

 

Pour certains concerts des gilets qui vibrent vous sont proposés et prêtés, 

si vous êtes une personne sourde ou malentendante.  

Ces gilets se mettent sur le dos et vous font mieux ressentir, 

les vibrations et le rythme de la musique. 

 

http://www.hipopsession.com/
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CONTACT. 
 

Jérémy Tourneur est le responsable de l'accessibilité du festival.  

 

Si vous êtes en situation de handicap et que vous souhaitez venir, 

n'hésitez pas à le contacter : 

 

• par courriel à l’adresse jeremy@pickup-prod.com 

• par téléphone au 02 40 35 28 44. 
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